

大阪市立市岡東中学校

3年学年だより

いよいよ 選択の時

様々な取り組みが行われた2学期。3年生は実に元気よく、生き生きと活動に取り組んでくれました。沖縄に行ってきた思いを込めて取り組んだ文化発表会。平和へのみなさんの思いが見ている人に届きました。そして中学校生活最後の体育大会。どのクラスも団結をして一生懸命取り組んでいました。初めての進路懇談を終え、みなさんがはじめて経験するかもしれない選択の時がやってきました。義務教育を終え、進学や就職、どの高校に進学するなど、今まで決まっていた流れではなく、自分で道を選択しなければならなくなってしまったのです。自分の進路を自分で決めれない時代もありました。その頃と比べると選択の自由があることはとても幸せな事なのかもしれません。しかし自由には責任というものがついてきます。「どうしたらいいのかわからない」と逃げ出したいとなることもあるかもしれません。でも逃げずに頑張ってほしい。そのために先生方や保護者の方がいます。相談してください。色々な助言をもらってください。しかし最終的な決定は自分でしてください。自分で決めた道は、どんな結果であれ後悔しません。どんな回り道になろうとも、自分で決めた道が一番の道なのです。みんなここで悩み、苦しみ、自分で決めてきました。みなさんも逃げずに自分の道と向かい合ってください。先生方も保護者の方もみんなさんの味方です。

